
康橋國際學校林口校區中學部 

                 【學生家長會常務委員會議】 

一 一 0 學年度第二學期第二次常委會會議紀錄 

 

會議時間：111 年 04 月 13 日(三) AM10:00-PM12:00 

會議地點：林口康橋國際中學一樓校史室 

會議主席：楊會長國典 

出席人員：應到 12 人,實到 10 人  

（楊會長國典,廖副會長樺霈,陳副會長如儀,劉常委召崢,單常委湘蘭,

蔡常委佩芳,陳常委茂仁,林常委宏益,林常委嘉琪,侯常委秀穎,楊常委

育佳,鄭常委富名) 

請假：陳如儀副會長、林宏益常委共 2 人 

紀 錄：楊育佳常委 

議 程： 

(一)主席致詞： 

請各常委就各年段提案提出討論,並同時依各組別業務進行報告。 

 

(二)討論案由: 

a.審議各常委年段提案 

G10 雙語部 



1. 建議學校將家長疫苗小黃卡建檔，以利爾後入校使用。  

★決議：通過!請會長向學校提出建議。 

 

G10 國際部 

1. 學校開設的工作坊講座是否除現行固定的週四下午的時段外再增

加其他時段,以利增加出席率,並提供影音檔給學生讓時間無法配合但

也想了解的同學亦可獲的相關資訊! 

★決議：通過!請會長建議 CLC。 

2.可否協助 G10 國際部同學能夠了解 AP 課程選修的技巧,找到適合

自己的科目才去選修? 

★決議：通過!請會長建議 CLC。 

3.校內舉辦的留學講堂/咖啡會等講座是否皆能提供線上影音檔給不

克與會的學生跟家長能收看了解? 

★決議：通過!請會長建議學校。 

 

G8 雙語部 

1. 建議學校在執行菁英活動時需考慮參與的老師不影響到其他年段

的教學進度。 

★決議：通過!請會長向學校反映。 

 

(三)臨時動議: 



(四)散會 


